

des Produktionsniveaus und die Herausnahme der Bedarfsgüterproduktion aus der Reparation durchgeführt werden, wäre eine Erhöhung des Produktionsniveaus in den übrigen Besatzungszonen eine Grundlage für die Neuregelung der deutschen Wirtschaft. Nachdem in der sowjetischen Besatzungszone auch die Produktion von Energie, Kohle, Zellwolle, Kali und ähnlichen Produkten der deutschen Friedenswirtschaft voll zur Verfügung steht, wäre eine Neuregelung auch in den übrigen Zonen Deutschlands, insbesondere bei der Energieerzeugung, Kohle, Stahl, Holz und Chemikalien, zu wünschen.

Der Parteivorstand der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands hat die Einlösung der durch Generalissimus Stalin und den sowjetischen Außenminister Molotow dem deutschen Volke gegebenen Zusicherungen mit Dank zur Kenntnis genommen. Die Sozialistische Einheitspartei Deutschlands nimmt diesen Vertrauensbeweis zum Anlaß, um erneut das deutsche Volk aufzurufen, sich energisch einzusetzen für die Ausrottung der Reste des Faschismus, für die Beseitigung des Militarismus, für eine wirkliche Demokratisierung und friedliche Entwicklung Deutschlands.

*Der Parteivorstand der
Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands*

23. Januar 1947